
 

PROJETO DE LEI Nº 17, DE 18 DE ABRIL DE 2023. 

 

´´ DENOMINA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE NO 

BAIRRO SANTO ANTÔNIO´´ 

 

A Câmara Municipal de Carmópolis de Minas aprovou e eu, prefeito 

municipal sanciono a seguinte lei: 

 

Art. 1º – Fica denominada ´´Unidade Básica de Saúde Vereador Antônio 

Pinto de Vasconcelos´´, a UBS Tipo 1, em construção na Rua José Paolinelli 

nº 36, esquina com a Rua Dr. Francisco Paolinelli, no Bairro Santo Antônio, 

neste município.  

 

Art. 2º – Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 

 

 

Carmópolis de Minas, 18 de abril de 2023. 

 

 

Geraldo Lucas de Lima e Silva 

 Presidente da Mesa Diretora  

 

 

 

 

 



 

JUSTIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 17, DE18 DE ABRIL DE 2023. 

 

´´ DENOMINA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE N0 BAIRO 

SANTO ANTÔNIO´´ 

 

Prezados pares; 

 

A presente proposição tem por objetivo denominar a Unidade Básica de 

Saúde – UBS, em construção, na esquina das ruas José Paolinelli com a Dr. 

Francisco Paolinelli, no Bairro Santo Antônio, homenageando o saudoso 

´´vereador Antônio Pinto de Vasconcelos``. 

 

Antônio Pinto de Vasconcelos, conhecido por todos como Tonho da 

Norica, nasceu no dia 09 de março de 1950, filho de Aníbal Gonçalves de 

Vasconcelos e de Honorica Pinto. Ficou órfão de pai aos 8 anos, tendo que 

começar a trabalhar como guia de boi e a arar terra para ajudar a mãe no 

sustento da casa. Residiu por 19 anos em Belo Horizonte, onde trabalhou de 

auxiliar de cozinheiro, auxiliar de serviços gerais, em depósito de material de 

construção e na Sociedade Brasileira de Eletrificação como operador de 

máquina industrial por 16 anos, retornando à sua terra natal em 1989, quando 

se aposentou e onde residiu até o momento de sua despedida.  

 

Um homem de costumes simples, palavras mais simples ainda e 

conhecido por fazer o bem. Era chamado de Homem do Povo e contribuiu muito 

com a população carmopolitana. 

 

Tonho da Norica era benzedor, e era reconhecido como guia espiritual de 

muitas pessoas, tanto na cidade, quanto em outros municípios. Era também 

reconhecido por ajudar financeiramente as pessoas mais carentes.  

Como político tinha como bandeiras principais o esporte e a saúde, 

sempre buscando recursos de emendas parlamentares através dos deputados 

que apoiava. 

 



Mesmo tendo estudado apenas até a 4ª série do ensino fundamental, era 

considerado um homem muito sábio e que conhecia as necessidades das 

pessoas. Aos 72 anos de idade, Tonho passava seus dias envolvido com a 

política e sempre disposto a ajudar as pessoas, pois como ele mesmo gostava de 

contar passou por muitas dificuldades na vida e conhecia bem os problemas que 

as pessoas menos favorecidas enfrentam.  

 

Antônio Pinto de Vasconcelos iniciou sua carreira política em 2000, 

quando foi convidado por seu companheiro Geraldo Touro a filiar-se no PSDB 

(Partido Social Democrático Brasileiro). Estava em seu sexto mandato como 

vereador, atualmente era filiado ao Partido Social Democrático (PSD).  

 

O Vereador Antônio Pinto de Vasconcelos presidiu essa Casa Legislativa 

nos exercícios de 2011, 2019 e 2020, tendo feito parte da Mesa Diretora em 

outras gestões, ocupou cargos de Vice Presidente e Tesoureiro, e já estava 

registrado na chapa para concorrer à reeleição ao cargo de tesoureiro da mesa 

para o exercício de 2023, tendo falecido antes da data da eleição. 

 

No exercício da vereança foi autor do projeto de rede de esgoto da Rua 

Orides Pinheiro. Conseguiu a instalação de vários mata-burros em estradas 

rurais, iluminação pública e o aumento da carga elétrica da empresa Copobrás. 

Sempre trabalhou no sentido de conseguir doações para a população mais 

carente, assim como a viabilização de cirurgias, consultas, exames, 

medicamentos, cestas básicas e reformas de casas. Tonho da Norica doava todo 

o salário recebido da Câmara para os necessitados. Ele justificava esse gesto, 

afirmando que já era aposentado e que estava na carreira política para servir a 

população. 

 

Seus últimos atos como vereador coroam uma vida inteira dedicada ao 

bem, ao reconhecimento e promoção de seus semelhantes. Na sessão ordinária 

do dia 03 de novembro, ele elogiava a iniciativa do cidadão João Bosco Costa, 

que conseguiu, após insistentes pedidos, que o Poder Executivo Municipal 

procedesse ao alargamento e construção de calçada na Rua Dorvelino Rabelo 

Costa, em frente à sede da Câmara Municipal, beneficiando tanto pedestres 

quanto motoristas, num ponto estratégico para o trânsito no centro da cidade. 

Antônio lembrou que durante o período em que exerceu o cargo de presidente 



do Legislativo, incentivou a ideia, quando muitos criticavam João Bosco, que o 

procurou várias vezes, pedindo apoio para conseguir a obra que, mesmo ainda 

não concluída, já se mostra como muito importante para a população.  

 

Seu último ato foi o encaminhamento de uma moção de aplausos pelo 

ato de nobreza de Makaulle Antônio da Silva, mais conhecido como “Optmus 

Prime”, ao devolver uma bolsa com objetos de grande valor que se encontrava 

perdida. 

 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres pares na aprovação do 

presente projeto.  

 

 

Carmópolis de Minas, 18 de abril  de 2023. 

 

 

 

Geraldo Lucas de Lima e Silva 

 Presidente da Mesa Diretora  

 

 

 


